

## Dandim 0814 Jombang Bersama Bupati Dan Forkopimda Jombang Safari Ramadhan di Masjid Baitul Makmur DS.Genukwatu Ngoro

Basory Wijaya - [JOMBANG.KINERJA.CO.ID](http://JOMBANG.KINERJA.CO.ID)

Apr 9, 2022 - 16:37



JOMBANG,-Pemerintah Kabupaten Jombang melaksanakan Safari Ramadhan 1443 H/2022 M. Dihadiri Bupati dan Wakil Bupati Jombang,Dandim 0814 Letkol Inf Muhamad Hanafi S.I.P.,M.Han,Kapolres,Dansatradar 222 Ploso, Kajari, Ketua Pengadilan, Sekretaris Daerah, Kepala OPD, Forpimcam Mojoagung, Kepala Desa Karobelah, Tokoh Agama dan Masyarakat Desa Karobelah. Bertempat di

Masjid Baitul Makmur DS.Genukwatu Kec Ngoro Kabupaten Jombang. Kamis Malam (07/4/2022)

Safari Ramadhan 1443 H/2022 M dimulai rombongan Forkopimda Kabupaten Jombang melaksanakan Sholat Isya dan Sholat Sunnah Taraweh di Masjid Al – Ikhlas Qoroballoh Desa Karobelah. Dilanjutkan penyerahan santunan anak yatim piatu oleh Bupati Jombang Hj. Mundjidah Wahab Di ikuti Forkopimda.

Ustad Khusnan yang mewakili Takmir Masjid Ikhlas Qoroballoh Kami masyarakat Desa Karobelah merasa senang karena Bupati dan Wakil Bupati Jombang, Kapolres, Dandim 0814, Dansatradar 222 Ploso, Kajari, Ketua Pengadilan, Sekretaris Daerah, Kepala OPD, Forpimcam Mojoagung yang berkenan hadir pada malam hari ini.

Sementara itu, Bupati Jomban Hj. Mundjidah Wahab bersama Forkopimda Kabupaten Jombang melaksanakan Safari Ramadhan dan sholat taraweh berjamaah di Al Ikhlas Desa Karobelah untuk mempererat tali silaturahmi antar Pejabat Daerah Kabupaten Jombang, Pemerintah Desa ,Toga ,Tomas dan masyarakat Desa Genukwatu Kec.Ngoro.

“Kita melaksanakan sholat tarawih berjamaah dengan tetap melaksanakan protokol kesehatan menggunakan masker, mencuci tanga, jaga kebersihan dalam melaksanakan menjalankan ibadah bulan Ramadhan,Bupati Mundjidah mengajak masyarakat untuk makmurkan masjid dengan mengadakan kegiatan yang positif,”terangnya.

“Sedangkan untuk vaksinasi di kabupaten Jombang dosis 1 dan dosis 2 sudah dilaksanakan dan sekarang dilanjutkan vaksinasi booster. Semua ini berkat kerja sama TNI, Polri, masyarakat dan pemerintah kabupaten Jombang yang melaksanakan vaksin bersama untuk menjaga daya tahan tubuh masyarakat dalam mencegah penyebaran Covid-19,” pungkasnya.(Pendim0814)